

Le président bolivien "renforcé" par le soutien des organisations sociales



Photo: Prensa Latina

La Havane, 27 oct. (RHC)- Le président bolivien Luis Arce a déclaré aujourd'hui qu'il se sentait "renforcé" par le soutien du Pacte de l'unité face aux tentatives de déstabilisation à Santa Cruz.

"Nous apprécions chaque signe d'affection et de soutien que nous recevons de toutes les parties de notre chère #Bolivie. Nous sommes renforcés! Nous ne reculerons pas d'un pouce dans la reconstruction

économique de notre pays. Nous sommes reconnaissants pour le soutien du Pacte de l'unité amazonienne", a écrit le président Arce sur son compte Twitter.

Dans un autre message, le président s'est fait l'écho, photo à l'appui, de la réunion fraternelle qui s'est tenue à la Casa Grande del Pueblo (siège du gouvernement) avec les mineurs d'or qui, il y a 48 heures à peine, ont levé le siège du centre de La Paz après avoir conclu un accord avec l'exécutif sur le paiement des taxes pour la vente de ce métal.

"Dans le cadre de notre politique de gouvernement à l'écoute de la population, nous avons reçu aujourd'hui à Casa Grande del Pueblo les frères coopérateurs miniers de #LaPaz, avec lesquels nous avons évalué et suivi en permanence les projets qui visent à renforcer le secteur", a commenté le dignitaire dans son tweet.

Dans le même temps, le ministre des Travaux publics, Edgar Montaña, a dénoncé sur les réseaux sociaux avoir été menacé de la saisie de sa maison à Santa Cruz par des paramilitaires au service du Comité civique.

"Une fois de plus, comme lors du coup d'État (de 2019), ils menacent de prendre ma maison parce que je suis censé commander des groupes de choc, mais j'informe les députés et sénateurs de #Creemos que je ne peux pas être à deux endroits en même temps", a-t-il déclaré en confirmant sa présence au siège du gouvernement.

Dans le département de Santa Cruz, il y a une grève indéfinie appelée par le gouverneur, Fernando Camacho, qui a mené les protestations en 2019 qui, avec une émeute policière et la "suggestion" militaire, ont forcé la démission de l'ancien président, Evo Morales.

Edgar Montaña avait annoncé la semaine dernière qu'il allait mener le déblocage des routes à Santa Cruz pour garantir le droit au travail et la gratuité des transports en commun pour les personnes aux ressources économiques limitées.

Il a été décidé plus tard d'arrêter l'opération, car la "soif de sang" de ceux qui utilisent le recensement de la population et du logement comme prétexte pour organiser un coup d'État est devenue évidente.

Edgar Montaña a dénoncé le fait que des hommes du gouverneur de Santa Cruz et du Comité Pro Santa Cruz attaquent et extorquent ceux qui doivent passer par les points de blocage.

Le gouvernement a proposé de laisser la date du recensement ouverte et qu'une étude technique détermine s'il doit être réalisé en 2023 ou 2024. Pour arriver à des définitions, le président Arce a appelé à une large réunion plurinationale vendredi à Cochabamba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/303122-le-president-bolivien-renforce-par-le-soutien-des-organisations-sociales>



Radio Habana Cuba